



Tel.: +41 61 906 89 50 | Fax: +41 61 906 89 51 www.santhera.com

Santheras Aktionäre stimmen an heutiger Generalversammlung allen Anträgen des Verwaltungsrats zu

Pratteln, Schweiz, 28. Mai 2019 – Santhera Pharmaceuticals (SIX: SANN) gibt bekannt, dass die Aktionäre an der heutigen Generalversammlung (GV) alle Anträge des Verwaltungsrats mit grosser Mehrheit gutgeheissen haben. Die teilnehmenden Aktionäre vertraten 4'109'097 Aktien oder 36,8% des Aktienkapitals.

"Ich freue mich sehr über die Zustimmung der Aktionäre von Santhera zu allen Vorlagen an der heutigen Generalversammlung", sagte Elmar Schnee, Verwaltungsratspräsident. "Das Unternehmen hat seine klinische Pipeline mit Fokus auf neuromuskuläre und pulmonale Krankheiten erfolgreich ausgebaut. Im nächsten Jahr erwarten wir das Erreichen bedeutender Etappenziele für Puldysa® (Idebenon) und Vamorolone, beides Entwicklungsprodukte zur Behandlung von Duchenne-Muskeldystrophie. Ich sehe die heutige Zustimmung unserer Aktionäre als klares Zeichen des Vertrauens in unsere Strategie und danke ihnen für ihre Unterstützung."

Zustimmung zu Jahresbericht 2018, Verwendung des Jahresresultats und Übertragung der Reserven

Die Generalversammlung genehmigte den Jahresbericht, die Jahres- und Konzernrechnung für 2018, die Zuweisung des Jahresresultats auf neue Rechnung und die Übertragung von Kapitaleinlagereserven in die freien Reserven. Im Weiteren erteilten die Aktionäre den Mitgliedern des Verwaltungsrats und der Geschäftsleitung die Entlastung für ihre Tätigkeit im Geschäftsjahr 2018.

Zustimmung zur Kapitalstruktur unterstützt finanzielle und strategische Flexibilität

In zwei getrennten Abstimmungen genehmigten die Aktionäre die Erhöhung des bedingten Kapitals von CHF 930'000 auf CHF 2'500'000 (22% des Aktienkapitals) und die Schaffung eines genehmigten Kapitals von CHF 3'000'000 (27% des Aktienkapitals). Mit ihrer Zustimmung unterstützen die Aktionäre die finanzielle Flexibilität des Unternehmens im Hinblick auf dessen Wachstumspläne.

Aufhebung der Opting-out-Klausel in den Statuten

Nachdem die Aktionäre für den Verzicht auf die derzeitige Opting-out-Klausel gestimmt haben, führt Santhera die gesetzliche Schwelle von 33½% für gehaltene Aktien wieder ein, was bei Überschreitung die Verpflichtung zur Unterbreitung eines Angebots zum Erwerb aller Aktien der Gesellschaft auslöst.

Wiederwahl der Mitglieder des Verwaltungsrats

Die Generalversammlung bestätigte Elmar Schnee, Martin Gertsch, Philipp Gutzwiller, Patrick Vink und Thomas Meier jeweils für eine weitere einjährige Amtszeit als Mitglieder des Verwaltungsrats. Elmar Schnee wurde zudem als Präsident des Verwaltungsrats wiedergewählt. Ebenfalls wiedergewählt wurden Elmar Schnee und Patrick Vink als Mitglieder des Vergütungsausschusses.

Santheras Aktionäre stimmen an heutiger Generalversammlung allen Anträgen des Verwaltungsrats zu 28. Mai 2019 / Seite 2 von 2

Vergütungsbericht und Entschädigung von Verwaltungsrat und Geschäftsleitung genehmigt

In einer Konsultativabstimmung genehmigte die Generalversammlung den Vergütungsbericht 2018. In einzelnen, verbindlichen Abstimmungen genehmigten Santheras Aktionäre die Vergütung des Verwaltungsrats (maximale fixe Gesamtvergütung von der GV 2019 bis zur GV 2020) und der Mitglieder der Geschäftsleitung (maximale fixe Vergütung 2020 und variable Vergütung 2018).

GV Unterlagen

Die Einladung mit Anträgen und Erklärungen zu den Traktanden sowie die CEO-Präsentation sind auf der Webseite des Unternehmens unter www.santhera.com/investors-and-media/investortoolbox/shareholder-meetings einsehbar. Dort wird ab Ende nächster Woche auch das Protokoll der Generalversammlung 2019 verfügbar sein.

Über Santhera

Santhera Pharmaceuticals (SIX: SANN), ein Schweizer Spezialitätenpharmaunternehmen, ist auf die Entwicklung und Vermarktung innovativer Medikamente für seltene und andere Erkrankungen mit hohem medizinischen Bedarf fokussiert. Das Produktportfolio umfasst Arzneimittel für neuroophthalmologische, neuromuskuläre und pulmonale Krankheiten, die entweder in der klinischen Entwicklung sind oder bereits die Marktzulassung erhalten haben. Santheras Raxone® (Idebenon) ist in der Europäischen Union, Norwegen, Island, Liechtenstein, Israel und Serbien zur Behandlung von Leber hereditärer Optikusneuropathie (LHON) zugelassen und wird derzeit in über 20 Ländern vermarktet. Weitere Informationen sind verfügbar unter www.santhera.com.

Raxone® und Puldysa® sind eingetragene Marken von Santhera Pharmaceuticals.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

public-relations@santhera.com oder Eva Kalias, Head External Communications

Tel.: +41 79 875 27 80 eva.kalias@santhera.com

Investoren:

investor-relations@santhera.com oder Christoph Rentsch, Chief Financial Officer

Europa: +41 61 906 89 65 USA: +1 212 915 2568 christoph.rentsch@santhera.com

Hans Vitzthum, LifeSci Advisors

hans@lifesciadvisors.com

Disclaimer / Forward-looking statements

Diese Mitteilung stellt weder ein Angebot noch eine Aufforderung zur Zeichnung oder zum Kauf von Wertpapieren der Santhera Pharmaceuticals Holding AG dar. Diese Publikation kann bestimmte zukunftsgerichtete Aussagen über das Unternehmen und seine Geschäftsaktivitäten enthalten. Solche Aussagen beinhalten bestimmte Risiken, Unsicherheiten und andere Faktoren, die dazu führen können, dass die tatsächlichen Ergebnisse, die finanzielle Lage, der Leistungsausweis oder die Zielerreichung des Unternehmens wesentlich von den in diesen Aussagen ausgedrückten oder implizierten Erwartungen abweichen. Die Leser sollten sich daher nicht in unangemessener Weise auf diese Aussagen verlassen, insbesondere nicht im Zusammenhang mit einer Vertrags- oder Investitionsentscheidung. Das Unternehmen lehnt jede Verpflichtung zur Aktualisierung dieser Aussagen ab.